



HEARTFULL
人と人のハートを大切にする
ハートフルグループ

令和5年度 冬号
第120号

ハートフル ふしおだより

特別養護老人ホーム ハートフルふしお

〒563-0011 大阪府池田市伏尾町12-1

TEL:072-754-2901 FAX:072-754-1326

URL:<http://www.daikyokai.or.jp/fushio/>

お車の場合

阪神高速11号池田線木部出口より5分。

電車・バスの場合

阪急池田駅下車。池田駅前より阪急バス

「久安寺」または「牧・希望丘」行き乗車。

「久安寺」バス停(約15分)下車、すぐ。



2月 節分

さて、今年もやってまいりました。鬼退治の季節。
今年は赤鬼のみならず青鬼も参戦して大暴れ!
皆様負けず必死になって鬼退治。
鬼も去り、今年も幸せいっぱいで過ごせそうですね♪



今から人間界に
乗り込んでやる!



鬼の雄たけび!
うおおおおお~!



鬼退治の後は
鬼体操です♪



鬼と一緒に
ピース凹



鬼と一緒に
ポーズで
がオ~!



12月 クリスマスパーティー

クリスマスの時期はいくつになんでもワクワクするものですね!
クリスマスは、普段は赤色のサンタさんがイメージですが、
今年はなんと全身真っ黒なサンタさんが!
そんなサンタと愉快な仲間の
トナカイも!サンタとトナカイの
息はぴったりで…。皆様はとても
楽しんでおられたようでした♪



愉快な仲間の
トナカイにまたがって、
さあ行くぞー!



ブラックサンタに思わず
「なんでやねん!」



ああ~あ…やっちゃった。
そんなトナカイはピース凹

1月 初詣

初詣に皆様と一緒に行ってきました♪
今年は暖かいお正月で、
皆様しっかりとお参りされていました。
今年も元気に1年過ごせますように…



手を合わせて
しっかりとお参り
されています♪

寒いから手がすごく
冷たいけど握ったら
あったかいよ~



階段の上まで上がって
お参りされる方も
いらっしゃいます♪

新入社員紹介

この度、デイサービスでお世話になります、青山です。
42歳後厄ですが、精一杯頑張ります!よろしくお願ひます。



紅葉の前で
記念撮影♪



特養

2024

1月 初詣

新年あけましておめでとうございます。今年も一年宜しくお願ひします。
今年は、数名にはなりましたが久安寺へ初詣に行くこともできました。
暖かくして参拝させていただきました。



12月 クリスマス会

今年も皆様が一番楽しみにしている、「ハレ」のケーキを召し上がっていただきました。
サンタやトナカイの衣装を纏い、クリスマスソングを合唱していただきました。



花いっぱいプロジェクト

毎年、生徒さんたちが手塩に育てた苗をもらいに行かせてもらっています。
元気いっぱいな生徒さんから力をいただけることを楽しみにしています。
施設に持ち帰って、女性陣で苗植えをしました。楽しい時間ありがとうございました。

毎年代表でお願いしています。



新年会

ハートフルふしおでは恒例の、「獅子舞演舞」を今年も、酒本リーダーに舞い踊ってもらいました。リーダーの高齢化に伴い、汗だくになりながら必死のパッチで踊っています。



お屠蘇

お屠蘇とは、無病長寿を願って、正月にお酒を飲む平安時代から続く日本の伝統文化です。若い方にはあまり馴染みのない言葉ですが、利用者の皆様は「お屠蘇」と聞くと感慨深い様子です。



2月 節分

節分の豆まきを実施しました。紅白の玉を鬼めがけて力強く投げて退治してくださいました。今年も一年皆様元気にお過ごしいただけますように。



優しく退治♡

11月 オムツ当て勉強会

看護師によるオムツ当て勉強会を実施しました。
改めて、学ぶことで再認識することができました。

- 希望者には、実際にオムツを着用し、体験してもらいました。
- 担当者によっては、気持ちが悪いことも理解できました。



紅葉館

11月 久安寺紅葉見物

天気が良く、気温も暖かく、紅葉見物者も沢山居て楽しい雰囲気の中、入居者様も楽しそうに紅葉を見て良い気分転換になった紅葉見物でした。



12月 クリスマス会

ビンゴ大会から始まり、沢山の景品も当てる頂き、入居者様も楽しくビンゴをされておりました。クリスマスソングも2曲、職員と一緒に歌い、その後のサンタクロースのプレゼントにも感動して泣いている入居者様もいました。

サンタ登場!



今日は楽しいクリスマス会。

ビンゴ開催!

ビンゴの景品

おめでとうございます!

景品選び

景品ゲット★

喜んでおられますね。

1月 新年会

今年の新年会は、カラオケ大会をしました。皆さん一緒に歌われたり、リズムを刻んで盛り上げて頂いたりと、入居者様も楽しく参加されておられました。

沢山の曲を歌われ皆さん笑顔で新年会にご参加しておられました。



1月 初詣

今年は暖かいお正月で、参拝者もお参りに来られており、久しぶりの初詣に行く事が出来ました。入居者様もお正月の気分を満喫されてとても満足されていました。

良い天気で良かったですね!



仲良く歌われてますね!



楽しそうにされてますね♪

真剣に歌われてますね♪

初詣に行きました。

初詣の参拝
楽しでますね♪

初詣の
思い出一枚。

正月料理
美味しいですね。

明けまして
おめでとう
ございます!

門松で思い出作り!



行事予定

2月 節分(実施済み)
3月 ひな祭り

一編集後記

正月より何かと暗いニュースが続いているが、皆様はいかがお過ごしでしょうか。

インフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染者数も増加し、今後の感染拡大に警戒が必要となってきています。皆様も体調管理には十分気をつけて、今年も一年元気にお過ごしくださいませ。 (久保一樹)